

# MAGAZINE

## Dandim 0601/Pandeglang, Serahkan 2 Kunci Rumah Veteran Yang Selesai Di Rehab

Suryamin - [PANDEGLANG.MAGZ.CO.ID](http://PANDEGLANG.MAGZ.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 14:24



Dalam rangka rangkaian kegiatan HUT ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Dandim 0601/Pandeglang Letkol Inf Suryanto, S.A.P., meresmikan dua unit rumah Veteran milik bapak Sukari di kampung Retel desa Koranji Kecamatan Pulosari dan rumah Janda Veteran Ibu Amdah di kampung Kadulame desa Cilaban Bulan kecamatan Menes Pandeglang Banten, Jum'at (06/09/24)

Peresmian ini ditandai dengan pengguntingan pita dan penyerahan kunci rumah

secara simbolis yang disaksikan langsung oleh Senior Manager PT. PLN Indonesia Power UBP PLTU Banten 2 Labuan bapak Wisnu Kurniawan, Muspika dan Kepala Desa.

Dalam sambutannya, Dandim 0601/Pandeglang menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu, terutama kepada PLTU Banten 2 Labuan yang telah bersedia berkolaborasi dalam program rehab Rutilahu ini.

“Saya harapkan kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama bagi para purnawirawan, warakawuri, dan veteran yang telah berjasa bagi bangsa dan negara.” ujarnya.

Dandim juga menekankan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Pangdam III/Siliwangi untuk perbaikan Rutilahu. “Kami hanya menyalurkan dan membantu masyarakat yang memang membutuhkan. Semoga kegiatan ini lancar dan berkah serta bermanfaat bagi kita semua,” tambahnya.

Sementara itu Senior Manager PT. PLN Indonesia Power UBP PLTU Banten 2 Labuan bapak Wisnu Kurniawan dalam sambutannya mengatakan Bedah rumah ini hasil kerjasama PLTU Banten 2 labuan beserta kodim 0601 untuk memperbaiki rumah veteran pejuang Republik Indonesia bapak Suheri dan ibu Amdah.

"Kami harapkan mudah-mudahan rumah ini bisa bermanfaat bagi keluarga dan ini memang salah satu program community development dari PT PLN Indonesia power khususnya PLTU labuan untuk masyarakat sekitarnya di samping memproduksi listrik untuk Jawa Bali khususnya untuk keluarga masyarakat Banten Selatan," terangnya.

Bapak Suhari yang mendapatkan bantuan menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dandim dan PLTU Labuan serta para Babinsa yang telah membantu pembangunan rumah kami.

“Tidak lupa juga kami ucapkan rasa terima kasih kepada Koramil yang sudah merekomendasikan pembangunan rumah kami kepada Bapak Dandim, sehingga Rumah ini dibangun dan saat ini sudah layak untuk di huni,” tutupnya